



## SAMEDI 5 JANVIER

### **MATCH DE HOCKEY SUR GLACE D2** Les Pingouins de Morzine Avoriaz / Limoges

🕒 20h30 📍 Patinoire Skoda Arena 💰 10€/adultes et 6€ /enfants de 5 à 16ans - Pré vente : Office de Tourisme

Venez encourager les Pingouins de Morzine Avoriaz qui affronteront Limoges.

## LUNDI 7 JANVIER

### **POT D'ACCUEIL GREEN CHAUD**



🕒 16h30 - 18h30 📍 Place de l'Office de Tourisme 💰 Accès libre

Pot d'accueil "Green chaud" (mélange de Chartreuse verte et de chocolat chaud) et dégustation de fromages offerts par l'Alpage (la fruitière de Morzine).

## MARDI 8 JANVIER

### **JEU DE PISTE sur le domaine skiable ou dans le village selon les conditions d'enneigement**



🕒 9h - 17h / Remise des prix à 17h30 📍 Sur les pistes 💰 Gratuit. Inscription à l'Office de Tourisme

### **DESCENTE AUX FLAMBEAUX ET VIN CHAUD OFFERT (sous réserve d'un enneigement suffisant)**



🕒 18h 📍 Front de neige du Pléney 💰 Accès libre

Apportez votre gobelet ou achetez le gobelet réutilisable de Morzine à l'Office de Tourisme ou le soir même sur place (1€ / gobelet).

## MERCREDI 9 JANVIER

### **OUVERTURE DES PISTES AVEC UN PISTEUR SECOURISTE SUIVIE D'UN PETIT DEJEUNER (sous réserve d'un enneigement suffisant)**

🕒 8h 📍 Front de neige du Pléney 💰 Inscriptions gratuites à l'Office de Tourisme. Niveau minimum 3\*

Accompagnés d'un pisteur secouriste, participez à l'ouverture du domaine du Pléney suivi d'un petit déjeuner au poste de secours.

### **PIED' ATHLON**



🕒 16h30 - 18h 📍 Place de l'Office de Tourisme 🧑 + 5ans 💰 Gratuit

Course pédestre et jeux d'agilité ludiques, à faire seul, en famille ou entre amis !

### **MATCH D'EXHIBITION DE HOCKEY SUR GLACE des Pingouins de Morzine Avoriaz**

🕒 20h45 📍 Patinoire Skoda Arena 💰 9€/adultes et 6€ /enfants (-16ans) Pré vente : Office de Tourisme

## JEUDI 10 JANVIER

### **CONCERT GUY PERRAULT**

🕒 18h 📍 Eglise Ste Marie Madeleine 💰 Entrée libre

Concert de Clarinette.

### **NOCTURNE DE SKI (sous réserve d'un enneigement suffisant)**

🕒 20h - 22h 📍 Stade du Pléney 💰 Accessible avec le forfait jour en cours de validité





## VENDREDI 11 JANVIER

### COURSE AU SAUC'

  16h30 - 18h  Place de l'Office de Tourisme  Dès 5 ans  Accès libre  
Parcours d'obstacles ludique. Le gagnant repart avec son saucisson.

## LUNDI 14 JANVIER

### POT D'ACCUEIL GREEN CHAUD





  16h30 - 18h30  Place de l'Office de Tourisme  Accès libre  
Pot d'accueil "Green chaud" (mélange de Chartreuse verte et de chocolat chaud) et dégustation de fromages offerts par l'Alpage (la fromagerie de Morzine).

## MARDI 15 JANVIER

### JEU DE PISTE sur le domaine skiable ou dans le village selon les conditions d'enneigement




  9h - 17h / Remise des prix à 17h30  Sur les pistes  Gratuit. Inscription à l'Office de Tourisme

### DESCENTE AUX FLAMBEAUX ET VIN CHAUD OFFERT (sous réserve d'un enneigement suffisant)

  18h  Front de neige du Pléney  Accès libre  
Apportez votre gobelet ou achetez le gobelet réutilisable de Morzine à l'Office de Tourisme ou le soir même sur place (1€ / gobelet).

## MERCREDI 16 JANVIER

### OUVERTURE DES PISTES AVEC UN PISTEUR SECOURISTE SUIVIE D'UN PETIT DEJEUNER (sous réserve d'un enneigement suffisant)

 8h  Front de neige du Pléney  Inscriptions gratuites à l'Office de Tourisme. Niveau minimum 3\*  
Accompagnés d'un pisteur secouriste, participez à l'ouverture du domaine du Pléney suivi d'un petit déjeuner au poste de secours.

### PIED' ATHLON




  16h30 - 18h  Place de l'Office de Tourisme  + 5ans  Gratuit  
Course pédestre et jeux d'agilité ludiques, à faire seul, en famille ou entre amis !

### MATCH D'EXHIBITION DE HOCKEY SUR GLACE des Pingouins de Morzine Avoriaz

 20h45  Patinoire Skoda Arena  9€/adultes et 6€/enfants (-16ans) Pré vente : Office de Tourisme

## JEUDI 17 JANVIER

### DEMO DES JEUNES HOCKEYEURS DU CLUB DE MORZINE AVORIAZ




 18h-19h  Patinoire extérieure  Accès libre

### NOCTURNE DE SKI (sous réserve d'un enneigement suffisant)

 20h - 22h  Stade du Pléney  Accessible avec le forfait jour en cours de validité

## VENDREDI 18 JANVIER

### COURSE AU SAUC'

  16h30 - 18h  Place de l'Office de Tourisme  Dès 5 ans  Accès libre  
Parcours d'obstacles ludique. Le gagnant repart avec son saucisson.

## ANIMATIONS GRATUITES PROPOSEES PAR LA BIBLIOTHEQUE

 Bibliothèque  Accès libre- inscriptions à la bibliothèque ou au 04.50.75.93.58

- **Lundi** : 10h30 à 12h : Atelier dessin, un atelier pour apprendre à dessiner - Pour ados et adultes
- **Mercredi** : 10h30 à 11h30 : Histoires animées - à partir de 3 ans  
14h30 à 16h : Atelier jeux, vidéos, escape game, vous aimez jouer ? Nous aussi - Dès 7 ans
- **Vendredi** : 14h (du 4 janvier au 1<sup>er</sup> mars) : Rencontres de bridge organisées par l'Association des Résidents de Morzine. Inscriptions auprès de Jean Jacques Lavaux au 06.43.00.41.49 ou sur [arm@arm74.fr](mailto:arm@arm74.fr)

## VISITES

**VISITE DE LA PISCICULTURE**  Mercredi de 15h à 16h  567 A route des Ardoisières  2€/15ans ; gratuit /-15 ans – Inscriptions au 06.32.56.40.40 avant le mardi soir 18h – Maison d'enfants et groupes sur RDV

**MARCHE**  Mercredi à partir de 8h  Place de la Poste  Accès libre

**VISITE DE LA FRUITIERE**  Mercredi et jeudi à 9h  La Fruitière l'Alpage  Entrée libre

**VISITE DU PATRIMOINE**  Jeudi à 10h  rdv place de l'Eglise  3€

## EXPOSITIONS

Du 23 décembre au 3 avril : **EXPOSITION VINCENT VAN GOGH, PEINTRE POETE, ESTAMPES JAPONAISES**

 Tous les jours 10h - 12h / 14h30 - 17h30 – Dimanche 14h30 – 17h30 / Fermé le samedi  Palais des sports -

Contact 06.64.14.71.96  6€ (boisson chaude offerte)

## EGLISE SAINTE MARIE MADELEINE

**MESSE** : Samedi à 18h30 / Dimanche à 11h




## CINEMA LE REX 04.50.79.03.05

**PROGRAMME DISPONIBLE**

**A L'OFFICE DE TOURISME**

## SATURDAY 5 JANUARY

### ICE HOCKEY MATCH D2 **Pingouins de Morzine Avoriaz / Limoges**

 8.30 Pm  Skoda Arena ice rink  10€/ adult and 6€/children Tickets on sale now at the Tourist Office  
Come and cheer on the Pingouins de Morzine Avoriaz take on Limoges.

## MONDAY 7 JANUARY


### WELCOME DRINKS “Green chartreuse”

  4.30 Pm - 6.30 Pm  Tourism Office square  Free

Welcome drinks event: Try "Chartreuse Green chaud" (hot chocolate and Green Chartreuse) and cheese from Morzine's l'Alpage dairy.

## TUESDAY 8 JANUARY

### EXPLORER GAME TOUR on the slope or in the village (depending on snow condition)

  9am - 5 Pm / Prize giving at 5.30pm  On the slopes  Free registration at the Tourist Office

### TORCHLIGHT DESCENT AND MULLED WINE OFFERED

  6 Pm  Bottom of the Pléney slopes  Free

Admire the ESF instructors for their show. Bring your own glass or buy a reusable cup at the Tourism Office or on the spot (1€/per glass).

## WEDNESDAY 9 JANUARY

### OPEN THE SKI SLOPES WITH MOUNTAIN RESCUE PROFESSIONALS (depending on snow condition)

  8 Am  RDV Bottom of the Pléney slopes  Free registration at the Tourist Office - 3\*min

Accompanied by a mountain rescue professional, help open the ski area on Pléney, then enjoy breakfast in the team's mountain chalet.

### PIED' ATHLON

  4.30 Pm - 6 Pm  Tourism Office square  From 5 years old  Free

A pedestrian race and games of agility, to do on your own, with family or friends!

### EXHIBITION ICE HOCKEY MATCH

 8.45 Pm  Skoda Arena ice rink  9€/ adult and 6€/ children Tickets on sale now at the Tourist Office

## THURSDAY 10 JANUARY

### GUY PERRAULT IN CONCERT

 6 Pm  St Marie Madeleine Church  Free  
Clarinet concert

### FLOODLIT SKIING (depending on snow condition)

 8 Pm - 10 Pm  On the Pléney slope  Free – Don't forget the ski pass

## FRIDAY 11 JANUARY

### COURSE AU SAUC' : obstacle race : the winner takes the sausage back home

  4.30 Pm - 6 Pm  Tourism Office square  From 5 years old  Free

Obstacle race. Do not let go of your sausage while running. The winner takes the sausage back home!

## MONDAY 14 JANUARY

### WELCOME DRINKS “Green chartreuse” and cheese from Morzine’s Alpage



🕒 4.30 Pm - 6.30 Pm 📍 Tourism Office square € Free

Welcome drinks event: Try "Chartreuse Green chaud" (hot chocolate and Green Chartreuse) and cheese from Morzine's l'Alpage dairy.

## TUESDAY 15 JANUARY

### EXPLORER GAME TOUR on the slope or in the village (depending on snow condition)



🕒 9am - 5 Pm / Prize giving at 5.30pm 📍 On the slopes € Free registration at the Tourist Office

### TORCHLIGHT DESCENT AND MULLED WINE OFFERED (depending on snow condition)

🕒 6 Pm 📍 Bottom of the Pléney slopes € Free

Admire the ESF instructors for their show. Bring your own glass or buy a reusable cup at the Tourism Office or on the spot (1€/per glass).

## WEDNESDAY 16 JANUARY

### OPEN THE SKI SLOPES WITH MOUNTAIN RESCUE PROFESSIONALS (depending on snow condition)



🕒 8 Am 📍 RDV Bottom of the Pléney slopes € Free registration at the Tourist Office - 3\*min

Accompanied by a mountain rescue professional, help open the ski area on Pléney, then enjoy breakfast in the team’s mountain chalet.

### PIED' ATHLON



🕒 4.30 Pm - 6 Pm 📍 Tourism Office square 🧑 From 5 years old € Free

A pedestrian race and games of agility, to do on your own, with family or friends!

### EXHIBITION ICE HOCKEY MATCH

🕒 8.45 Pm 📍 Skoda Arena ice rink € 9€/ adult and 6€/ children Tickets on sale now at the Tourist Office

## THURSDAY 17 JANUARY

### ICE HOCKEY YOUTH MATCH

🕒 6 Pm - 7 Pm 📍 Outdoor ice rink € Free

Demonstration by HCMAG ice hockey's club's younger players.

### FLOODLIT SKIING (depending on snow condition)

🕒 8 Pm - 10 Pm 📍 On the Pléney slope € Free – Don't forget the ski pass

## FRIDAY 18 JANUARY

### COURSE AU SAUC' : obstacle race : the winner takes the sausage back home



🕒 4.30 Pm - 6 Pm 📍 Tourism Office square 🧑 From 5 years old € Free

Obstacle race. Do not let go of your sausage while running. The winner takes the sausage back home!